

Comunicado de Prensa
Calvià, 17 de septiembre de 2018

UNICEF-COMITÉ ESPAÑOL SE REÚNE EN CALVIÀ CON TODOS LOS ACTORES IMPLICADOS EN LA CANDIDATURA PARA LA OBTENCIÓN DEL SELLO DE RECONOCIMIENTO *CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA*

El municipio de Calvià ha sido elegido para la visita de seguimiento de la candidatura para la obtención del Sello de reconocimiento **Ciudad Amiga de la Infancia (CAI)**. El Sello CAI, pone en valor un modelo de gestión centrado en un enfoque de Derechos de la Infancia, que implica una coordinación interna y con otros actores locales, como los centros educativos, y que promueve y genera mecanismos reales de participación infantil, en el marco de una estrategia a largo plazo para incorporar a menores en sus políticas y acciones.

La responsable de las políticas locales de infancia de UNICEF-Comité Español, Silvia Casanovas, encabezó una visita a centros educativos en donde los niños y niñas pudieron explicar de primera mano su experiencia con los talleres de los derechos de la infancia en los que participaron durante el curso anterior, dar su opinión de lo que representa para la infancia vivir en un municipio como Calvià y explicar las principales propuestas que han realizado a través del órgano de participación infantil.

Por su parte, los tutores entrevistados manifestaron que la experiencia de los talleres había sido muy positiva para conocer las prioridades de la infancia del municipio, ya que es un forma de contar con su visión y no solo con la visión de los profesionales adultos. Coincidieron que los talleres realizados ayudan a los niños y niñas a tomar conciencia de su papel en la mejora de su municipio, y a la administración a dar respuesta a las propuestas de la infancia.

Las responsables de UNICEF mantuvieron también entrevistas con las personas clave en el proceso para obtener este sello de reconocimiento, como con el alcalde, Alfonso Rodríguez Badal; la teniente de alcalde de Cohesión Social e Igualdad, Nati Francés; la directora general de Desarrollo Social y Equidad, Ana Pérez, y la técnica de Cooperación Social, Cristina Gamundi.

Se reunieron asimismo con los miembros de la Mesa de la Infancia y Adolescencia de Calvià (MIA) en la que que están integrados los representantes políticos y 12 departamentos municipales. En dicho encuentro se explicó de primera mano a las representantes de UNICEF el trabajo realizado por este órgano de coordinación interna y los principales logros. La Mesa de la Infancia y Adolescencia ha tenido un papel muy activo en todo el proceso ya que ha permitido presentar a la candidatura CAI un plan integral y transversal con 147 actuaciones a favor de la infancia y la adolescencia.